

# PRIDE

令和6年度合志中  
生徒指導通信 NO.9  
【有終の美！伝統を継承】  
文責：生徒指導部 林 剛史

今年度の生徒指導テーマ 「PRIDE」

1:私のプライド 2:合志中プライド 3:ふるさと(合志)プライド

3月に入り、春の暖かさを感じる季節になりました。今週は第78回合志中学校卒業証書授与式が予定されています。生徒指導テーマの「PRIDE」は年度初めに校長先生から出された学校全体への思いです。この78回という数字から、これまでの合志中生が地域(ふるさと)から愛され、合志中プライドを持ち続けてきたことが想像されます。また、3年生の卒業というゴールへ向け、日々頑張る姿から「私のPRIDE」を大切に、合志中の良き伝統を1・2年生へ継承していけると信じています。全校生徒のこれからの更なる飛躍を期待しています。



〔3月の生活目標〕 当たり前のことを当たり前に行う

## ①時間を守る

時間を守ることは、相手への敬意の表れです。信頼関係を築く上でも重要です。また、登下校時の事故防止にもなります。

## ②自分から進んで行く挨拶

挨拶はコミュニケーションのきっかけを作り、人間関係を築く上で大切です。相手に対し、互いが「心を開く」意味もあります。

## ③無言清掃

掃除を一生懸命やることで自然と無言になるというのが目標です。掃除を通して人間性を高める心磨きも大事にしましょう。

## ④きまりを守る

学生時代は約束や社会のきまりを理解し、それらを守ることの準備期間です。ルールを守る素直さは自分のためにもなります。

令和6年度 生活安全目標

3月

具体的取り組み

- 「自分から進んで挨拶」
- 「時間を守る」
- 「無言清掃」
- 「学校の決まりを守る」



当たり前のことを  
当たり前に行う

合志市立合志中学校

## 〔お知らせ〕

合志中・合志小・合志南小・南ヶ丘小学校など学校施設は「敷地内は関係者のみ入校可」となっています。長期休みや平日の放課後も含め、勝手にグラウンドや施設の利用はできません。特に放課後・休日は社会体育の活動を申請し、各団体が学校施設を利用しています。

挨拶や報告などのために来校することは可能ですが、「先生が使って良いと言ったから」「卒業生だから」という理由で施設を利用して良いわけではありません。



進学や進級に伴い、スマートフォンなどの購入が増えると同時に、SNSの利用に関する事案が心配されます。特に、自撮り被害や画像等を要求する加害事案、闇バイトなどの利用など中高生も対象となる事案も全国的に発生しています。右のQRコードのコンテンツなども視聴してください。

